

# La Via Venaissia court maintenant d'Orange à Velleron

Entre Orange et Velleron, il est désormais possible de rouler en toute sécurité sur un itinéraire de 31 km. L'occasion de belles balades sur la Via Venaissia, en profitant d'un joli point de vue sur les Dentelles de Montmirail et le Ventoux.

Publié le 26 mai 2023

Créée sur une partie de l'ancienne voie ferrée reliant historiquement L'Isle-sur-la-Sorgue à Orange, la Via Venaissia s'agrandit. Elle comptait jusqu'à présent 19 km (15 km entre Jonquières et Carpentras, et 4 km entre Velleron et Pernes-les-Fontaines). 12 nouveaux kilomètres sont à la disposition des vélos et des piétons pour se promener, mais aussi pour faire ses courses ou rejoindre son lieu de travail : 6 km entre Pernes et Carpentras, une portion en service depuis mars et 6 autres km entre Orange et Jonquières. Ce dernier tronçon est en fonction en ce début du mois de juin.

Sur cette section, le chantier avait pris quelque peu de retard du fait des fortes pluies survenues à l'automne dernier. Ces dernières semaines, les aménagements se sont poursuivis, notamment à l'approche de la ville d'Orange : réalisation des enrobés, réalisation des séparateurs en béton et des îlots, entre le chemin de Ramas et l'avenue des Crémades. Cette phase terminée, place aux finitions : marquages au sol, mise en place de barrières ou encore pose de la signalisation verticale.

Si de Velleron à Orange, l'itinéraire est sécurisé, il restera cependant à aménager une portion d'une longueur de 500 mètres permettant de traverser Carpentras via l'ancienne voie ferrée, en centre-ville. Le temps que la SNCF libère le foncier nécessaire, la CoVe (Communauté d'Agglomération Ventoux Comtat Venaissin) a mis en place un balisage pour relier les deux extrémités de voie verte dans le centre-ville.



## Comment accéder à la Via Venaissia ?

Pour se lancer sur la voie cyclable au départ d'Orange, il faut se rendre à l'Est de la ville, sur l'avenue des Crémades. Une liaison entre le Pôle d'Echanges Multimodal (PEM) est par ailleurs à l'étude par la CCPOP (Communauté de Communes du Pays d'Orange en Provence). A Velleron, l'accès se fait à proximité de la RD 31, non loin du centre-ville.



**DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE**

Rue Viala - CS 60516  
84909 Avignon Cedex 09